



連続発生

歩行者被害交通死亡事故

平成29年5月19日(金)午後8時2分頃、長門市三隅中の県道上において、普通乗用車(30代男性運転)と歩行者(50代男性)が衝突し、歩行者の方が亡くなる交通事故が発生しました。

県内では、交通死亡事故が連続発生しています。交通事故はもっとも身近な危険です。道路を利用する全ての人が思いやりと優しさのある行動を心掛け、交通事故を防止しましょう。

本年の交通死亡事故の特徴

全死者23人 → うち歩行中10人(43.5%) → うち夜間9人(90.0%)

※ 平成29年5月19日現在

ドライバーの皆さん!

ライトを上手に活用!

～危険をいち早く発見するために～

★「薄暗いな」と感じたら早めに**ライト**を点灯しましょう!

★ライトは**原則ハイビーム**で走行しましょう!

★人はいない「だろう運転」ではなく人がいる「**かもしれない運転**」をしましょう!

歩行者の皆さん!

夜間・薄暮時の外出は要注意!

～あなたの姿が見えていないことも～

★ 道路を横断するときは、横断前だけでなく、横断中も**左右の安全確認**を確実にいきましょう!

★ 夜間や薄暮時の外出には、必ず**複数反射材**を活用し、**明るい服装**を心掛けましょう!

反射材・ハイビーム活用促進県民運動実施中